
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1005/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Entwicklung der finanziellen Auswirkungen durch den Ausbau von 

Kindertagesstätten  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie haben sich die Kita-Platzzahlen seit 2007 (über alle Einrichtungen) entwi-

ckelt und wie sind die Planungen bis 2016? 

 

Die Zahl der Kindergartenplätze ist von 5524 im Jahr 2007 auf 6160 im Jahr 2011 

gestiegen; bis zum Jahr 2016 sollen weitere 1353 Plätze geschaffen werden. 

 

2. Wie haben sich die Kosten für diese Plätze seit 2007 entwickelt und wie sehen 

die Prognosen bis 2016 aus? (Bitte aufteilen in Personal- und Sachkosten) 

 

 

3. Wie haben sich die Investitionskosten seit 2007 entwickelt und welcher Bedarf 

ist für die nächsten Jahre bis 2016  an Investitionskosten bzw. Investitionskosten-

zuschüssen zu erwarten? 

 

 

4. Wie haben sich die Erstattungen seit 2007 entwickelt und wie sehen die Progno-

sen bis 2016 aus?  (Bitte aufschlüsseln in Landes- und Bundeszuschüsse und 

auch Elternbeiträge in der Vergangenheit) 

 

Die Antworten zu den Fragen 2. bis 4. können in der Kürze der Zeit nicht beant-

wortet werden. Die Beantwortung erfolgt auf dem Schriftweg an die Fraktio-

nen. 

 

Mainz, 12.06.2012 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


